
 

 

 

 
「一学期を振り返り二学期に向けて」 

 

                                  校長 小澤 英明 

 

早いもので一学期が終わろうとしています。全国的に例年よりかなり早い梅雨明けとなり、連日、

危険な猛暑が続いています。すでに熱中症アラートの発令もあり、この先本格的な夏を迎えたらど

うなってしまうのかと不安が募ります。この暑さは２０１８年の記録的な猛暑と似ている点がある

そうです。この年は暑さだけでなく、記録的な大雨、河川の氾濫もありました。また、最近では局

地的な突風や落雷、こぶし大の雹（ひょう）が降ることも報道されています。また、不審者の情報

や犯行予告などもあり、いつ起きるか分からない危険への対応の必要性を強く感じます。 

このように生徒を取り巻く様々な危険に対しては、社会や学校が「しくみ」を整えると同時に生

徒自身が危険から回避できる力を身につけさせなければならないと感じます。熱中症対策をはじめ、

登下校中の天候の急変への対応、交通事故の予防など、生徒自身がどう行動すべきか考え判断する

力を学校と家庭が協力をして身につけさせなければなりません。９月２日（金）実施予定の「松戸

市小中学校合同引き取り訓練」もその一つです。生徒の安全のためにさまざまな点においてご協力

をお願いいたします。 

修学旅行、体育祭、生徒総会などの行事、体験をとおして生徒たちは日々成長しています。９月

には１年生は校外学習、２年生は林間学園の行事に向け、調べ学習、スローガンやルールなどの話

し合いを通して、集団としてのまとまりや個の成長を目指しています。 

３年生は進路保護者会や高校説明会、高校見学などを通して情報を得て、２学期後半には「進路選

択」「進路決定」をすることになります。現在の授業の様子を見ていると、進路を意識して学習が

できている生徒とそうでない生徒の差が見られます。今後の学年全体の学習に対する意識の高まり

を期待しています。 

この後、一学期のまとめを行い、いよいよ夏休みに入ります。３年生にとっては部活動の集大成

である夏の総体予選やコンクールも控えています。勝ち負け、順位はつきますが、これまで仲間と

共に培ってきた力を悔いなく発揮できることを願っています。保護者の皆様の応援については、競

技によって異なりますが、制約はありながらもできるようになってきています。応援やご支援、よ

ろしくお願いします。 

 

第三中学校 

令和４年 

７月号 



 

 

 
６月４日（土）に全校生徒揃っての体育祭を開催することができました。「共創～共に時代を創ろう～」

というスローガンを掲げ、体育祭実行委員やダンスリーダーが中心となり、新しい時代の体育祭を創り上げ

ました。保護者の皆様にはたくさんのご来校、ご声援をいただきまして、ありがとうございました。参観場

所等でご迷惑をおかけしましたが、来年度は感染状況等を考慮しながら検討していきます。 

 

 

 

 

 

 

６月９日（木）に生徒総会が行われました。昨年度と同様にリモートでの開催になりましたが、「燦（さん）」

というスローガンを設定し、全校生徒で議題について真剣に討議をしました。特別議題では「一人ひとりの良さ

を生かせる学校づくり」について考えました。生徒会役員の皆さん、部長、委員長、各学級の中央委員、議長、放

送委員の皆さん、準備から当日まで本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  体育祭開催！ 

７月の予定 

１日（金）１，２年英語定期テスト(６校時) 

５日（火）職員会議（午後ノー部活デー） 

６日（水）校内高校説明会 

８日（金）部活動壮行会・３年アルバム写真撮影 

１１日（月）全校委員会 

１４日（木）給食終了 

１５日（金）弁当持参 

１８日（月）海の日 

１９日（火）学年集会・大掃除 

２０日（水）終業式 

２１日（木）夏季休業 

二者面談・三者面談開始(～８／５) 

 

生徒総会 ～一人ひとりの良さを生かせる学校づくり～ 

部活動の報告 

・ｿﾌﾄﾃﾆｽ（個人）…千葉県中学生選手権大会（髙橋・川口ペア ベスト 16  豊田・永山ペア ベスト 32） 
・陸上競技…中学校体育大会（他部活も参加） 

（女子の部 １年 100m 第 3位 加藤優生・男子の部 3年 100m 第 4位 佐藤日向・ 

共通 3000m 第 7位 久嶋遥人・共通走高跳 第 6位 高野歩夢） 

・写真部 …校内写真コンテスト【テーマ：夜景】 
（第１位 仁田原光良  第２位 藤村悠珈  第３位 矢澤藤十郎） 

音楽鑑賞教室が行われました 

６／１６（木）に音楽鑑賞教室が行われました。千葉交

響楽団の皆さんが来校し、生のオーケストラ演奏を披露し

てくださいました。 

１，２年生と３年生に分け 

ての公演となり、時間は短か 

ったものの、日頃触れること 

のないプロの演奏を感じる貴 

重な経験となりました。 

PTA学年顔合わせ会（懇親会） 

学年ごとにＰＴＡ役員と学年職員との顔合わせ

会（懇親会）が行われました。 

【1年:6/16  2 年:6/17  3年:6/30】 

 それぞれの自己紹介とクラスごとの歓談が中心

でしたが、実際に顔を合わせることで色々な話題が

あがり、とても有意義な時間となりました。 

 当日参加していただいた皆様、ありがとうござい

ました。今後ともご協力よろしくお願いします。 


